

**Willkommensgruß durch Karin Labinsky-Meyer,  
Vorsitzende des Kreisfrauenrats beim Landkreis Verden**

Herzlich willkommen heute hier am 19. Januar 2019 zum Doppeljubiläum:  
100 Jahre Frauenwahlrecht und 25 Jahre Kreisfrauenrat

Wir:

das ist das Bündnis Internationaler Frauentag im Landkreis Verden – und wir: das sind Andrea Michallik, Elisabeth Speer, Christine Borchers und ich vom Vorstand des Kreisfrauenrats beim Landkreis Verden.

Wir freuen uns sehr, dass Sie alle unserer Einladung gefolgt sind.

Auch wenn die mutigen und wilden Frauen vor 100 Jahren sich wenig an Konventionen hielten, gehört es heute dazu, und ich will es auch sehr gerne tun und einige Ehrengäste namentlich nennen.

Das sind:

- Frau Christina Bührmann, ehemalige Frauenministerin und Kreistagsabgeordnete
- Herrn Landrat Peter Bohlmann
- Frau Dr. Dörte Liebetruth, Landtagsabgeordnete und Mitglied im Kreisfrauenrat
- Frau Ursula Thümler vom Landesfrauenrat und Vorsitzende des Kuratoriums *frauenORTE Niedersachsen*

Mit der Juristin und Frauenrechtlerin Anita Augspurg war Verden der erste frauenORT, der in der Initiative des Landesfrauenrates gewürdigt wurde. Wir danken Ihnen, Frau Thümler, für Ihre Unterstützung.

- Herrn Helmut Prossner, stellvertretender Landrat beim Landkreis Verden
- Frau Regina Tryta als Erster Kreisrätin des Landkreises Verden
- Herrn Bürgermeister Harald Hesse von der Samtgemeinde Thedinghausen
- Frau Gabriele Könnecke als stellvertretende Bürgermeisterin aus Ottersberg und Mitglied im Kreisfrauenrat
- Frau Carola Schäfer als Präsidentin des Zonta Clubs Verden
- Frau Annameta Rippich von den Landfrauen und ehemaliges Kreisfrauenratsmitglied
- Anette Schulte und Brigitte Schwier als ehemalige Vorstandsfrauen im Kreisfrauenrat.

Sollte ich jetzt einen Ehrengast nicht genannt haben – so verzeihen Sie mit bitte!

Besonders freue mich das so viele Kreistagsmitglieder, Ratsfrauen und Ratsherren,  
Kreisfrauenratsmitglieder und Wegbegleiter aus dem öffentlichen Leben und aus unseren  
Familien heute mit dabei sind !

Herzlich Willkommen noch einmal!

So jetzt geht's los.

Wir starten mit dem Filmprojekt der Oberschule Verden „Frauenrechte sind Menschenrechte!“

Gute Unterhaltung !

Anschließend melde ich mich wieder ...